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Frau Schomann erkundigt sich zum Stand des Gehwegbaues Robertsdorfer Straße. Der Bür-
germeister verweist hier auf Witterungsbedingungen, damit abgerüttelt werden kann. 

Frau Jensema und Frau Hameister greifen das Thema Weihnachtsmarkt der Gemeinde noch 
einmal auf. Die Gemeindevertreter sind sich einig, dass dieser ausbaufähig ist und werden 
rechtzeitig mit der Planung in Zusammenarbeit mit den örtlichen Anbietern und Einrichtungen 
beginnen. 

 

 
 
 
 


